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México, D.F. a 1 de octubre de 2008. 

 
Lic. Jesús Alberto Aguilar Padilla 
Gobernador del estado de Sinaloa. 

 
Entrevista concedida a los medios de 
información en el Palacio Legislativo 
de San Lázaro. 

 
 
PREGUNTA.- Señor gobernador, ¿qué nos puede decir sobre el caso de 
las avionetas allá en su estado? 
 
RESPUESTA.- Es una lamentable omisión de quien debía custodiar 
esos bienes asegurados y es un pequeño retroceso en ese esfuerzo 
que se ha hecho conjunto, de ir asegurando y acotando a la 
delincuencia organizada, con todos los instrumentos y con todo lo 
que sea posible para que no se desplieguen como ya van. 
 
PREGUNTA.- Su estado ha sido de los más golpeados por el 
narcotráfico en este año, quisiera preguntarle… 
 
RESPUESTA.- No acepto eso, es todo el país, digo, nos ha afectado 
a todos.  
 
PREGUNTA.- Bueno, la pregunta es ¿cómo vio la cuestión de las 
iniciativas presidenciales, cree que sí se pueda cerrarle el paso al 
narcotráfico con estas iniciativas? 
 
RESPUESTA.- Yo creo que el Estado mexicano en su conjunto jamás 
va a perder esta pelea, más temprano que tarde el Estado 
mexicano  se va a imponer ante la delincuencia organizada. 
Cuando hablo del Estado, hablo de todas las instituciones, los tres 
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órdenes de gobierno, y el Estado agrupado, organizado, adelante; 
no habrá poder de facto; es imposible que venzan al Estado. 
 
PREGUNTA.- Ahora con la crisis financiera en Estados Unidos, ¿su 
estado es uno de los principales expulsores de mano de obra?  
 
RESPUESTA.- No. 
 
PREGUNTA.-  ¿Cuántos expulsan? 
 
RESPUESTA.- Actualmente, nosotros tenemos 250 mil sinaloenses 
en Estados Unidos, sobre todo en California y Arizona; los 
expulsores son Michoacán, Zacatecas, Jalisco y Guanajuato, más 
de un millón y medio.  
 
PREGUNTA.- ¿Ustedes están preparados para recibirlos, en todo caso 
que regresen los migrantes? 
 
RESPUESTA.- Absolutamente. Quiero decirles que Sinaloa ante esta 
crisis tiene una gran oportunidad y una gran fortaleza; nosotros 
somos productores de alimentos, somos líderes nacionales en 
producción; primer lugar en maíz, primer lugar en producción de 
papa, primer lugar en producción de garbanzo, en hortalizas de 
todo tipo, primer lugar en producción de camarón. 
 
Estamos trabajando muy arduamente en la industria 
agroalimentaria, agregarle valor a nuestros productos. La crisis 
financiera y económica podrá generar todo tipo de menoscabos en 
las cadenas, pero la gente tendrá que seguir comiendo; entonces, 
nosotros vamos a seguir exportando alimentos y eso es una 
fortaleza para el estado. 
 
PREGUNTA.- Finalmente ¿cuántos recursos piensan solicitar a la 
Cámara de Diputados? 
 
RESPUESTA.- En esta crisis, lo que hemos planteado en esta 
reunión, lo que estamos planteando en el peor de los escenarios es 
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que se nos mantenga el volumen de recursos, porque la iniciativa 
plantea un decremento como del 12 por ciento.  
 
PREGUNTA.- ¿Y en términos nominales? 
 
RESPUESTA.- En términos nominales son como 24 mil o 25 mil 
millones de pesos. Porque el año pasado eso logramos, 24 mil 
millones de pesos; para infraestructura, para todos los sectores 
prioritarios del estado.  
 
Gracias. 
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